
Протокол № 1  

Заседания Совета общественных организаций МО «город Горно-

Алтайск» при Администрации г.Горно-Алтайска (далее – Совет)                                                          
г. Горно-Алтайск                                                                          11 марта 2020 года 

пр. Коммунистический, д.18 

 

Время проведения заседания Совета с 15 часов 00 мин. до 16 часов 00 мин. 

Лицо, ответственное за подсчет голосов Абраева В.М. 

Всего членов Совета – 11 физических лиц (Абраева В.М., Коновалова Т.М., 

Кулаева Л.Е., Лукьянова Е.В., Майманов А.С., Мышегреб П.К., Пислегина И.Н., 

Попова И.Н., Суртаева Ю.И., Чекчеева Л.И., Шетеля О.А.). 

Присутствовало членов Совета 9 физических лиц – Абраева В.М., Коновалова 

Т.М., Кулаева Л.Е., Лукьянова Е.В., Майманов А.С., Пислегина И.Н., Попова 

И.Н., Суртаева Ю.И., Чекчеева Л.И., отсутствовали Мышегреб П.К., Шетеля О.А. 

Кворум имеется (присутствует более 50% членов Совета, Совет правомочен 

принимать решения). 

Председатель заседания Совета – Чекчеева Л.И. 

Секретарь заседания Совета – Лукьянова Е.В. 

Присутствовали: 

Усольцева А.В. – начальник отдела информационной политики и связей с 

общественностью Администрации г.Горно-Алтайска 

 

Повестка дня 

1.Представление членов Совета. 

2.О порядке работы Совета. 

3.Выборы Председателя, Заместителя Председателя, Секретаря Совета. 

4.Рассмотрение проекта плана заседаний Совета на 2020 год. 

5.Разное. 

 

Ход заседания 

1.По первому вопросу выступила Усольцева А.В. и представила 

присутствующим новых членов Совета. Усольцева А.В. предложила каждому 

члену Совета представиться и рассказать о себе. Членам Совета предложено 

принять данную информацию к сведению. 

Голосовали: 

За - 9. 

Против – нет. 

Воздержались – нет. 

Решили 

Принять информацию к сведению. 

 

2. По второму вопросу выступила Усольцева А.В.  и осветила порядок работы 

Совета, его функции, цели и задачи. Были заданы уточняющие вопросы, 

получены исчерпывающие ответы.  Членам Совета предложено принять данную 

информацию к сведению. 

Голосовали: 

За - 9. 

Против – нет. 

Воздержались – нет. 
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Решили 

Принять информацию к сведению. 

 

3.По третьему вопросу выступили Кулаева Л.Е., Абраева В.М. и предложили 

избрать Председателем Совета – Чекчееву Л.И., Заместителем Председателя 

Совета – Попову И.Н., секретарем Совета – Лукьянову Е.В., членом 

Административной комиссии при  Администрации г. Горно-Алтайска – Абраеву 

В.М. 

Голосовали: 

За - 9. 

Против – нет. 

Воздержались – нет. 

Решили 

Избрать Председателем Совета – Чекчееву Л.И., Заместителем Председателя 

Совета – Попову И.Н., секретарем Совета – Лукьянову Е.В., членом 

Административной комиссии при  Администрации г. Горно-Алтайска – Абраеву 

В.М. 

 

4.По четвертому вопросу выступила Усольцева А.В. и предложила 

рассмотреть проект плана заседаний Совета на 2020 год и утвердить. 

Члены Совета обсудили проект и предложили утвердить его без изменений. 

Голосовали: 

За - 9. 

Против – нет. 

Воздержались – нет. 

Решили 

Утвердить план заседаний Совета на 2020 год. 

5.По пятому вопросу в повестке «Разное» члены Совета обсудили планы 

работы в 2020 году, мероприятия различной направленности (День Победы, 

летние общегородские мероприятия и др.). 

 

 

 

Председатель                                                                                     Чекчеева Л.И. 

 

Секретарь                                                                                          Лукьянова Е.В.  

 


